

MONTLHÉRY

## Un défilé de carnaval qui roule

Le carnaval de la commune se déroulait samedi 29 mars.

Tous les ans le carnaval revient avec les défilés de groupes musicaux et les déguisements. Comme l'an dernier, le fil rouge était "Tout ce qui roule". Alors, depuis des mois, chacun a préparé son engin, l'a amoureusement décoré pour susciter l'intérêt de la foule le jour J. Beaucoup de gens étaient sortis dans la rue pour chanter et danser. Les travestis en tous genres accompagnaient la multitude de vélos fleuris, poussettes, chars et autres carrioles ne manquant pas d'originalité. Ce carnaval a signé le retour des peluches du monde de la bande dessinée. Autour, les enfants déguisés en personnages de contes de fées, comme le chat botté en pirate au sabre de flie-



bustier, avec un bandeau sur l'œil pour aller à l'abordage. Dans une pluie de serpentins et confettis, tout ce petit monde a défilé sur la place du marché avant de rejoindre la cour de l'école où Bineau attendait d'être brûlé sur la potence. Il s'est embrasé sous les flèches enflammées des Archers de la Tour, une grande première.

J-P.L.



NOZAY

MARCOUSSIS